



Discours de S. S. Benoit XV

aux petits communians de Rome.

Il était bien juste et bien naturel qu'à l'invitation, adressée par Nous à tous les enfants de l'Europe, de s'approcher nombreux et fervents de la Sainte Table eucharistique, en ce jour anniversaire d'une date de deuil, les enfants de Notre ville de Rome répondissent tout les premiers. Plus voisins du cœur du Vicaire de Jésus-Christ, ils en voient de plus près les besoins, ils en connaissent mieux les aspirations et les douleurs; nés citoyens de Rome, ils sentent, malgré la tendresse de leur âge, les pulsations de ce cœur du monde, qui est le Siège du Pape; descendants des heureux ancêtres de notre foi, ils portent dans leurs veines le sang de Tarcisius, qui pousse leur cœur vers le Sacrement de l'autel, dans lequel vit Celui qui est la raison même de leur foi et de leur romanité.

Aussi vous sommes-Nous reconnaissant, Monsieur le Cardinal, de Nous avoir procuré la satisfaction de pouvoir contempler cette troupe nombreuse et choisie d'enfants, qui, des autels et de la table du Dieu invi-